



Die erste Formneuheit des Jahres 2025!

Mit 50 Metern Länge stellt die neue Straßenbahngeneration der BVG alle bisherigen Fahrzeuge deutlich in den Schatten. Die neuen Bahnen – Urbanliner genannt – werden von Alstom größtenteils im sächsischen Bautzen produziert. Die vorbildlich rund 57cm (!) langen Modelle werden von der Wiener Modellbahnschmiede HALLING Modelle am Stadtrand von Wien gefertigt und stehen vielen der bisher gefertigten Modelle die Show!

Die Urbanliner, eine Weiterentwicklung der Berliner Flexity, nehmen noch im 1. Quartal 2025 den Fahrgastbetrieb auf der Linie M4 auf. Sie werden schrittweise die bisher dort eingesetzten Doppeltraktionen aus zwei gekoppelten Bahnen der Baureihe GT6 ersetzen. Sie bieten Platz für bis zu 312 Fahrgäste und eine ganze Latte von Extras, die für Sicherheit und Barrierefreiheit sorgen und den Fahrspaß deutlich erhöhen.

Auch die Modelle des neunteiligen Berliners sind voller Extras, wobei hier natürlich der Fahrspaß an erster Stelle steht! So kommen erstmals die neu entwickelten Unterflur-Antriebe serienmäßig zum Einsatz. Ähnlich wie beim großen Vorbild sind zwei Drehgestelle direkt angetrieben, wodurch die Kardanwellen entfallen. Zwei hochwertige Glockenankermotoren treiben die Modelle wartungsarm und beinahe geräuschlos an. Dank einer Stromaufnahme von über 50 cm Länge ist der Antrieb auch unglaublich stabil und kraftvoll.

Die sechspolige NEM651 Digitalschnittstelle findet unter der Sitzplatte der ersten Gondel Platz, alle Kabel können so völlig unsichtbar durch das Modell geführt werden. Eine Digitalisierung ab Werk wird angeboten, sie ist aber auch selbst ohne Werkzeug in ein bis zwei Minuten durchzuführen!

Die ebenfalls angebotenen Standmodelle sind mit derselben Sorgfalt und hohem Detailierungsgrad entworfen und gefertigt worden. Zur nachträglichen Motorisierung von Standmodellen bietet HALLING Modelle entsprechende Zurüstsätze ANT-BX1 an, die voll verkabelt und getestet nur noch auf die Gehäuseteile des Modells warten.

Wie bei HALLING Modellen üblich werden alle Modelle mit einem sehr umfangreichen Hinterglas Decal-Bogen ausgeliefert. Dieser enthält mehrere unterschiedliche Zielschilder. Von innen in die vorgesehenen Zielschildkästen und Zielschildhalter geklebt verleihen sie den Modellen eine höhere Tiefe und steigern so den Realismus des Modells.

Nicht ohne Grund ist man in Wien sehr stolz auf die erste, und höchstwahrscheinlich nicht letzte, Formneuheit des Jahres 2025. Bestellen Sie jetzt Ihren eigenen Urbanliner und sichern Sie sich einen

10€ Einkaufsgutschein*!

Alle Vorbestellungen, die uns bis einschließlich Dienstag 27.05 erreichen, bekommen als kleines Dankeschön einen 10 € Einkaufsgutschein zur sofortigen Konsumation bei einem Einkauf eines beliebigen Artikels aus dem Programm von Halling Modelle auf der Messe "Kleine Bahn Ganz Groß". Um auf der meist sehr turbulenten Messe etwas Zeit zu sparen, senden wir Ihnen vorab die Vorausrechnung mit der Bitte zur Überweisung. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

*) Gültig für einen vorausbezahlten Auftrag ab einem Bestellwert von € 100. Der Gutschein ist nicht für die Bestellung selbst einlösbar, die Barauszahlung ist nicht möglich.



The first new tooling model of the year 2025!

With a length of 50 metres, the new generation of BVG trams clearly outshines all previous vehicles. The new trams - called Urbanliners - are largely produced by Alstom in Bautzen, Saxony. The exemplary 57cm (!) long models are manufactured by the Viennese model railway manufacturer HALLING Modelle on the outskirts of Vienna and steal the show from many of the models produced to date!

The Urbanliners, a further development of the Berlin Flexity, will start passenger service on the M4 in the 1st quarter of 2025. They will gradually replace the double traction trains consisting of two coupled GT6 series trams that have been used there to date. They offer space for up to 312 passengers and a whole host of extras that ensure safety and accessibility and significantly increase the fun of travelling.

The models of the nine-part Berliner are also full of extras, although driving fun is of course the top priority here! The newly developed underfloor drives are used as standard for the first time. Similar to the large prototype, two bogies are directly driven, eliminating the need for cardan shafts. Two high-quality bell-type armature motors drive the models with low maintenance and almost noiselessly. Thanks to a power consumption of over 50 cm in length, the drive is also incredibly stable and powerful.

The six-pole NEM651 digital interface is located under the seat plates of the first gondola, so all cables can be routed completely invisibly through the model. Digitalization ex works is offered, but you can also do it yourself without tools in a minute or two!

The stand models also offered have been designed and manufactured with the same care and high level of detail. HALLING Modelle offers ANT-BX1 motorization kits for retrofitting stand models, which are fully wired and tested and are just waiting for the housing parts of the old model.

As usual with HALLING models, all models are supplied with a very extensive decal sheet behind the glass. This contains several different target plates. Glued from the inside into the target plate boxes and target plate holders provided, they give the models greater depth and thus increase the realism of the model.

It is not without reason that Vienna is very proud of the first, and most likely not the last, new tooling model innovation of 2025. Order your own Urbanliner now and secure yourself a

10€ shopping voucher*!

All pre-orders that reach us up to and including Tuesday 27 May will receive a €10 shopping voucher as a small thank you for immediate consumption when purchasing any item from the Halling Modelle range at the "Kleine Bahn Ganz Groß". To save you some time at the usually very turbulent trade fair, we will send you the advance invoice in advance with a request for bank transfer. We look forward to your visit!

*) Valid for a prepaid order from an order value of € 100. The voucher cannot be redeemed for the order itself, cash payout is not possible.

Artikelnr.	Beschreibung	Preis	Stück
VAR-BX1-M	Neunteiliger Urbanliner Berlin, Nr. 5001, mit Antrieb und NEM651	€ 316,00	
VAR-BX1-S	Neunteiliger Urbanliner Berlin, Nr. 5001, hochwertiges Standmodell	€ 276,00	
UPG-DIG	Upgrade eines Halling Modell mit einem ZIMO-Decoder	€ 59,00	
UPG-H0M	Upgrade eines HALLING-Modells auf H0m	€ 4,80	
VAR-B15-D	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 015, Digital mit Antrieb – Statt €263,80 nur	€ 259,90	
VAR-B14-M	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 014, mit Antrieb	€ 204,80	
VAR-BL9-M	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 009, mit Antrieb	€ 204,80	
VAR-B14-S	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 016, hochwertiges Standmodell	€ 179,20	
VAR-B15-S	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 015, hochwertiges Standmodell	€ 179,20	
VAR-B16-S	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 016, hochwertiges Standmodell	€ 179,20	
VAR-LUX-S	Urbos 3 Luxemburg, hochwertiges Standmodell – statt für € 276,00 jetzt für kurze Zeit nur	€ 248,40	
VAR-LUX-M	Urbos 3 Luxemburg, Antrieb, Wechsellicht und NEM 652– statt für € 342,40,00 jetzt nur	€ 308,16	
VAR-LUX-D	Urbos 3 Luxemburg, Antrieb, Wechsellicht und Decoder– statt für € 399,20 jetzt nur	€ 359,28	
ULF-WA5-TCH-M	Tichy ULF, Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., mit Antrieb	€ 249,90	
ULF-WA5-TCH-S	Tichy ULF, Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., hochwertiges Standmodell	€ 229,90	
ULF-WA5-024-M	ULF Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., mit Antrieb	€ 201,60	
ULF-WA5-024-S	ULF Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., hochwertiges Standmodell	€ 179,20	
ULF-WA5-043-M	ULF Typ A Nr. 43, Wien, 5-tlg., mit Antrieb	€ 201,60	
ULF-WA5-043-S	ULF Typ A Nr. 43, Wien, 5-tlg., hochwertiges Standmodell	€ 179,20	
ULF-APR-M	ULF, Type APRIL, Wien, zweiteilig, mit Glockenanker-Antrieb	€ 169,90	
21009	Wien Beiwagen c4, Nr. 1324	€ 169,00	
21013	Wien Beiwagen c4, Nr. 1351	€ 169,00	
21015	Wien Beiwagen c4, Nr. 1366	€ 169,00	
21017	Wien Beiwagen c4, Nr. 1371	€ 169,00	
24001	E1 Skip-lock Kupplung grau	€ 9,00	
24002	c4 Skip-lock Kupplung grau	€ 9,00	
24003	c3 Skip-lock Kupplung, Träger, Hebepunkte, schwarz	€ 14,00	
24004	c3 Skip-lock Kupplung, Träger, Hebepunkte, grau	€ 14,00	
24005	M/m/N/n/KSW Skip-lock Kupplung Paar ab 1960 (zwei Griffe)	€ 14,00	
24007	N Skip-lock Kupplung Paar (Griff unten)	€ 14,00	
24008	G Skip-lock Kupplung Paar	€ 14,00	
OLD-PL1-M	Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 1, rot-weiß, mit Antrieb	€ 139,90	
OLD-PL1-S	Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 1, rot-weiß, hochwertiges Standmodell	€ 94,90	
OLD-PL3-M	Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 3, rot-weiß, mit Antrieb	€ 139,90	
OLD-PL3-S	Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 3, rot-weiß, hochwertiges Standmodell	€ 94,90	
GOT-SET-M	Set Graz Oldtimer Tw 87 und Bw 71B, Magnetkupplung und Antrieb – statt € 257,00 nur	€ 234,90	
GOT-TW7-M	Graz Triebwagen Nr. 87, grün, geschlossen, mit Antrieb NEU!	€ 159,90	
GOT-TW7-S	Graz Triebwagen Nr. 87, grün, geschlossen, hochwertiges Standmodell NEU!	€ 119,90	
GOT-BWG	Graz Oldtimer Beiwagen Nr. 71b, grün NEU!	€ 89,90	
DEC-NIE-030	Decals für Zierstreifen, weiß	€ 16,00	
DEC-STR-WE	Decals für Zierstreifen, weiß	€ 6,40	
DEC-855	Decals für k.k.St.B. Wagen	€ 8,00	
DEC-BIR	Decals "Deutsche Bierwerbung"	€ 8,00	
ETH-GEW-020	Gewicht, selbstklebend, 46,5x19,1mm	€ 2,40	
ETH-GEW-030	Gewicht, selbstklebend, 69,5x19,3mm	€ 2,40	
OLD-TGI-GRZ	Set Türgitter "Graz", Federbronze	€ 2,40	
ETH-JDG-GT6	Standard Jakobs-Drehgestell	€ 11,20	
ETH-BLS-PGR	Große Kletterpuffer S-Bahn Berlin	€ 2,00	
ETH-BLS-PKL	Kleine Kletterpuffer S-Bahn Berlin	€ 2,00	
ETH-BUL-SET	4 Stück Kunststoff-Lagerbuchsen	€ 4,80	
ETH-BUX-SET	8 Stück Kunststoff-Isolatorbuchsen	€ 8,00	

Name: Kundennummer:

Adresse:PLZ: Ort:

Email / Tel: Datum: / Signatur:

Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer [Homepage!](#) *The current postage costs can be found on our [homepage!](#)* Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints and prior sale expressly reserved!